
 2011-09-14 16:34:00 

0.0 Ouverture de l’assemblée 

 

Eric propose d’ouvrir l’assemblée avec ses seins. 

Kevin appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

 

0.1 Présidium 

 

Nick propose Gabrielle comme présidente d’assemblée. 

Eric la licorne appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

 

0.2 Lecture et adoption du dernier PV 

 

Elyse fait le résumé. 

Annie2 propose qu’on adopte le dernier PV tel que présenté. 

Nick appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

 

0.3 Vote de l’ordre du jour 

 

Kevin propose qu’on adopte l’ordre du jour tel que présenté. 

Katherine appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

 

1.0 Budget 

1.1 Compte rendu de la dernière TC 

 

Gabrielle présente la dernière TC. 

 

1.2 Budget Activité 

 

Budget activités : restait un solde de 627.61$ et on a demandé 1660$ (mais 

je dis de la marde, on a demandé vraiment moins) nous avons reçu 

432.39$. 

Discussion sur ou on devrait investir l’argent. 



Elyse propose qu’on parle des lanternes. 

Charlélie appuie. 

(14 par personne si on est moins que 15) 

(12$ par personne si groupe – plus que 15) 

(si plus de 20 personnes, la 21eme ne paie pas) 

Elyse propose qu’on donne un estimé pour le prix des lanternes. 

Katherine appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

Charlélie propose un budget de 200$ pour les lanternes. 

Mia appuie. 

Appuyé à l’unanimité. 

Vincent propose qu’on parle du party d’Halloween. 

Annie2 appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

Discussion sur le party. 

Elyse propose que les chips aux cornichons à l’aneth sont des bonnes chips 

(caliss) !!! 

Mia appuie. 

Vincent s’oppose. 

On passe au vote. 

Il y a égalité. 

On s’en fout, vraiment, on essaie juste d’être drôle. 

Elyse propose un estimé pour le prix du party. 

Annie2 appuie. 

Appuyé à l’unanimité. 

Katherine propose un film d’horreur pour le party. 

Gabrielle est une chochotte. 

Kevin appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

Eric propose qu’on mange, qu’on écoute le film, qu’on mette de la musique 

et qu’on fasse le party puis on part après. 

Elyse propose que le party soit le mercredi après l’Halloween afin de 

permettre à tout le monde de venir. 

Sophie appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

Elyse propose de mettre 130$ pas plus. 



Vincent appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

Eric propose qu’on passe au prochain point qt qu’on revienne sur les autres 

activités dans le prochain PV. 

Charlélie appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

 

1.3 Immobiliers 

 

Demande de 900$. 

Reçu 510.90$. 

Frédérika propose qu’on parte à la recherche d’un classeur comme il y a 

dans les cours de français pour les dictionnaires afin de ranger les mangas et 

qu’on utilise le full métal meuble pour ranger les choses sur les tablettes de 

métal. 

Annie2 appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

On se débarrasse du full moutarde meuble et on demande une autre table. 

On achète un meuble pour remplacer les boîtes de carton et on se pogne la 

plaque avec les crochets comme on à voté dans des PVs précédents. 

 

1.3.1 Gumdam 

 

Annie1 (non présente) voulait l’avoir. 

Eric propose qu’on le lui donne. 

Tout le monde appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

 

2.0 Activité 

2.1 Lanternes 

2.2 Party d’Halloween 

2.3 Kiosque de Pâtisseries 

 

Elyse propose qu’on trouve une date pour la vente. 

Eric appuie. 

Adopté à l’unanimité. 



Annie2 propose la semaine avant la semaine de relance. 

Gabrielle suggère qu’on choisisse une autre date que le 5 vu que c’est les 

lanternes. 

Elyse propose le 6 vu que le monde vont pouvoir être disponibles. 

Mia appuie. 

Appuyé à l’unanimité. 

 

3.0 Maid Café 

 

Eric veut savoir s’il doit planifier ou si on suit un plan pour l’animation. 

Gabrielle affirme qu’il y aura une planification, mais pas de pole dancing. 

Elyse et Eric proposent que l’animation soit fait par le Unicorn Ranger et 

Ursule et qu’il faut une nouvelle Ursule (moppe). 

Tout le monde appuie vraiment fort. 

Adopté à l’unanimité. 

Gabrielle parle de la liste. 

Tanya propose que le local du MIJ soit barré la journée du maid. 

Eric appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

Eric propose qu’on achète des nouveaux linges à vaisselle et des racks aussi. 

Tanya propose qu’on apporte des couteaux. 

Elyse appuie les deux. 

Adopté à l’unanimité. 

Elyse propose qu’on passe au Kanpai !!! 

Eric appuie. 

Adopté à l’unanimité. 

 

4.0 Kanpai !!! 
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